
 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 1587/2017 
 
 
Requer informações acerca do 
plantio de mudas no Bairro 
Jardim Souza Queiroz.  
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
CONSIDERANDO que, este vereador foi procurado por 

moradores do Bairro Jardim Souza Queiroz, solicitando informações sobre o 
plantio de mudas, no bairro;  
 

CONSIDERANDO que, segundo os moradores, mudas estão 
sendo plantadas de forma desorganizada, inclusive plantadas no meio dos 
terrenos.  

 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1º) Qual a empresa responsável pelo plantio? 
 
2º) Qual critério foi usado, para escolha dos lugares para o 

plantio?  
 
3º) Quanto foi gasto para que sejam plantadas estas mudas? 
 
4º) Outras informações que julgar necessárias. 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 07 de dezembro de 2.017. 
 
 

 
Carlos Fontes 

-vereador- 


